



Katerrettung vom hohen Ahorn-Baum

Beitrag

Auf einem besonderen Abweg befand sich dieser Tage der Kater Fritzi vom Priener Ortsteil Prutdorf. Am Waldweg wohnend hatte er sich einen hohen Laubbaum für seine Kletterkünste ausgesucht und hat sich dabei auf ein tage- und nachtelanges Abenteuer eingelassen. Auf einer Höhe von gut 16 Metern merkte er plötzlich, dass er sich nicht mehr nach unten traut. Hilfe kam letztlich von der Baumpflegerin Marietta Jung von der Baumpflege Reisenhofer aus Prien.

Der Reihe nach: unweit der Wohnung ihrer Besitzerin war der Kater immer wieder im Wald unterwegs. Als er nicht mehr heimkam, aber sein Miauen zu hören war, war nichts von ihr zu sehen. Erst am dritten Tag entdeckte ein Nachbar den Kater in einer Krone eines Ahornbaumes. Für eine Leiter war der Abstand zum Boden zu groß, für Wildenwarter Feuerwehrleute, die zur Begutachtung der Situation angefragt wurden, war die Stelle im Wald auch mit einer Drehleiter nicht zugänglich. Was tun? Da kam Marietta Jung als ausgebildete Baumkletterin ins Gespräch. Sie kam und sah, dass es möglich ist, auf den Baum mit einem langen Seil und mit einem Korb zu klettern. Umfangreiche Vorbereitungen und Sicherungsmaßnahmen galt es zu beachten und das Vertrauen des Katers zu gewinnen. Gedulig kam die Kletterin Griff für Griff und Tritt für Tritt an den Kater heran, ergriff diesen und alsdann seilte sie sich mit Korb und Kater zu Boden. Dort wartete bereits Josefine Lugger auf ihr vermisstes Haustier und sagte dankbar: „Bei Wind und Wetter musste er da oben zwei Nächte aushalten, aber jetzt sind wir wieder froh und zusammen“. Für die Baumkletterin war es ihre erste Rettung aus so großer Höhe. Tierrettungen hingegen sind keine Seltenheit, erst in jüngster Vergangenheit wurde die Bernauer Feuerwehr zweimal wegen einer verirrtten Ringelnatter und wegen einer Katze zu Hilfe gerufen. Auch da konnte erfolgreich den Tieren und Besitzern geholfen werden.

Fotos: Hätzelsperger 1. Der Kater Fritzi auf dem Ahornbaum ganz oben.

2.

Die Baumkletterin unterwegs â?? 3. Baumkletterin Marietta Jung mit Josefine Lugger und dem wieder zurÄ¼ckgekehrten Kater.





HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte | Bayerische Landesausstellung | Bayerischer Rundfunk | Bayerische Staatsoper | Bayerische Staatsbibliothek | Bayerische Staatskanzlei | Bayerische Staatsregierung | Bayerische Staatsoper | Bayerische Staatsbibliothek | Bayerische Staatskanzlei | Bayerische Staatsregierung

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Ahornbaum
2. Baumkletterin
3. Bayern
4. Chiemgau
5. Katerrettung
6. MÃ¼nchen-Oberbayern
7. Prien am Chiemsee
8. Rosenheim